
会議内容 

件 名 
令和６年度第２回鹿児島市心豊かで元気あふれる 

「さつまっ子」育成市民会議 
作 成 課 青少年課 

日  時 令和６年１０月８日(火) １０：００～１１：３０ 

場  所 市教育総合センター青年第一・二・三研修室等 

出 席 者 委員１８人（６人欠席） 

市出席者 青少年課、生涯学習課職員  

会 次 第 

１ 開会のことば 

２ 開会のあいさつ（会長） 

３ 全体会（市民会議の実績、今後の計画、秋・冬の心豊かで元気あふれる「さつまっ子」を

育てる運動強調期間、令和６年はたちの集いについて） 

４ 部会（家庭、学校・体験合同、環境の３部会） 

５ 全体会（部会報告・質疑応答） 

６ 閉会のことば 

主な意見等 

１ 各部会での意見 

 (1) 家庭部会（「心のとびらを開く家庭づくり講座」を終えて） 

ア 講演は中身のある内容で全体的によかった。参加者を増やすためにも民生委員に

も案内したらどうか。 

イ 空席があるのでさらに参加を呼びかけ多くの保護者に聴いてもらいたい。 

ウ 来年度の改善策として、各学校の家庭教育学級や成人学級などの講座の一つとし

て設定することで、参加者を増やすことができるのではないか。 

 (2) 学校・体験合同部会 

【さつまっ子育成市民大会の運営について】 

ア 当日の運営についての確認（集合時間、受付、展示内容等） 

イ アンケート内容について、「地域の伝統行事や保存会等で紹介できるものはないで

すか」の項目を挿入してはどうか。 

【その他】 

ア 青少年交流大会やあいご会の大会等の大きな舞台で、子供たちに発表体験をさ 

せてあげたい。 

イ さつまっ子育成市民大会等各種大会を通じて、各地域の伝統文化を大切にしてほ

しい。 

(3) 環境部会 

ア 大麻やオーバードーズなど、目に見えない場所で発生している問題であり、発見が

遅れることが多く、心配である。 

イ ネット問題に関して現状を具体的に示して、子供たちが身近な問題として感じられ

るよう取り組んでいきたい。 

ウ 夜間声かけ活動で、ゲームセンターを訪れると親子連れが多く、親子それぞれで

楽しんでいる様子を見るが心配である。 

 

２ 全体会 

 ⑴ 各部会報告     ⑵ 質疑応答等 

 


